

An die Medienschaffenden

Freitag, 25. Oktober 2024

FDP. Die Liberalen Stadt Luzern klar für Steuersenkung

Am Dienstag, 22. Oktober 2024 fand die erste Parteiversammlung der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern unter der Leitung der neu gewählten Geschäftsleitung statt. Neben einem spannenden Impulsreferat zur aktuellen Wirtschaftslage in Luzern von Yves Spühler, Leiter Wirtschaftspolitik und Ökonomie bei der Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz (IHZ), wurde die Parole zur städtischen Abstimmung vom 15. Dezember 2024 gefasst.

Aufgrund der positiven Steuererträge der letzten Jahre hat der Stadtrat im Aufgaben- und Finanzplan 2025-2028 eine Senkung von 1/20 des Steuerfusses vorgeschlagen. Der Grosse Stadtrat hat anlässlich seiner Sitzung vom 17. Oktober 2024 auf Antrag der Fraktion der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern erfreulicherweise eine Senkung von 1/10 des Steuerfusses auf 1,55 Einheiten beschlossen. Wie die FDP-Fraktion waren die Mitglieder der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern der festen Überzeugung, dass die Luzerner Bevölkerung an den jahrelangen guten Ergebnissen der Stadt Luzern partizipieren soll. Eine grössere Entlastung der Luzerner Steuerzahler sei notwendig, um die Bevölkerung und die Wirtschaft noch gezielter zu unterstützen. Aufgrund dessen haben die Mitglieder der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern nach erfolgter Präsentation durch Fraktionschef Mike Hauser und anschliessender Diskussion mit deutlicher Mehrheit die Ja-Parole zum Aufgaben- und Finanzplan 2025-2028 mit Budgetentwurf 2025 gefasst.

Weitere Auskünfte erteilen

Moritz Falck	Fabienne Meyerhans	Urs Hunkeler
Präsident	Vizepräsidentin	Vizepräsident
078 707 13 51	078 835 28 80	079 668 31 33